



# 安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.65

令和3年1月29日

文責：校長 伊藤孝行

## 1月も終わり、月曜からは2月に入ります。

始業式の中で子どもたちに、「3学期は50日しかなく短いものですが、1年間のまとめに取り組む大切な学期です。」というお話をしました。

3学期が速く進むことを表した言葉に、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」というものがあります。

今日で1月の15日間が終わり、残り35日と本当に時間が速く進むように感じます。健康に気を付け一日一日を大切に過ごさせたいと思います。

## 日和田小の冬だからこそできること

日和田町は冬になると冷たく強い風が吹くことで有名です。風が吹くとうんざりという方もいらっしゃるかもしれませんが、強い風が吹くからできる遊びに「凧あげ」があります。



1年生は生活科の学習で凧作りを行いました。さらに、自分で作った凧を高く遠くまであげるための工夫にも挑戦中です。

その凧あげをするには日和田町の風がもってこいです。子どもたちは、冷たい風にも負けず元気に校庭を走り、凧あげを楽しんでいます。

## 輝け！お寺の掲示板2020！



古くからの知り合いにお坊さんがいます。先日、電話で話しているときに「輝け！お寺の掲示板」という面白いサイトがあると教えてもらいました。

お坊さんの頭は基本的に輝い

ているので、見事な頭がいっぱい出ているのかと思ったら、そうではありませんでした。

「輝け！お寺の掲示板」というサイトは、全国のお寺の掲示板に書かれてある様々な言葉やお話を集め、その中から興味深くおもしろいものにリンクをつけて紹介するというものです。

◎ 2020年のNo.1

### 「コロナより怖いのは人間だった！」

2020年は新型コロナウイルスの恐ろしさを強く感じた1年でした。それと同時に、マスクの買占め騒動やコロナ感染者への差別などで「人間の醜さ」が強く表れた1年でもありました。

仏教を通して、人間（自分自身）の煩惱をもう一度見つめ直してほしいという願いが込められ、この作品が大賞となったそうです。

○ 2020年のNo.2

### 「やられてもやり返さない 仏教だ」

今年大ヒットしたドラマ「半沢直樹」のセリフを意識しながら、「非暴力」という仏教の本質をうまく表したことが評価された作品です。

癒されるものを見たり、楽しいことを考えたりして心のバランスをとっていきましょう。

## 「副反応」と「副作用」何が違うの？

日本でもやっと新型コロナウイルスのワクチン接種が始まるようです。報道番組では、ワクチンの「副反応」ということが言われていますが、私の記憶では「副作用」でした。そこで、「副反応」と「副作用」の違いを調べてみました。

**【副反応】** ワクチンの接種によって体に免疫反応が起こり、感染症の発生や重症化を防ぐ免疫ができます。接種時に有害な反応が起こることがあり、これを副反応と呼びます。

**【副作用】** 薬の使用後に起きる、期待されたものと異なる有害な影響を副作用と呼びます。

「副反応」と「副作用」の違いは、ワクチンと薬の違いということが分かりました。

治療にも予防にも医療関係者の皆様のお力が必要です。いつも感謝の気持ちを忘れないようにしなければなりませんと思います。